



Mittwoch, 3. August 17 Uhr

◆ **Bühne frei für die Tänzerinnen**

Die Tanzgruppe von Anna Urban aus Weingarten präsentiert verschiedene Tänze aus Georgien und osteuropäischen Regionen. Lassen Sie sich verzaubern von den Tänzerinnen in ihren wehenden, bunten Kleidern und den rasanten Rhythmen der Musik. Anschließend laden wir ein, bei angeleiteten Kreistänzen selber noch das Tanzbein zu schwingen.

◆ **Hüpfburg vor der Sparkasse**



Mittwoch, 10. August 18 Uhr!

◆ **Viel Spaß mit „TschässBräss“**

Wir sind eine Jazz-Soul-Band in Brass-Besetzung (Trompete, Posaune, Saxophon, Tuba und Schlagzeug) sowie zwei Sängerinnen. Unser Motto lautet: Koffer auf - Instrument raus – Spaß haben! Unser Focus liegt in einem "good Groove" auf sehr hohem musikalischen Niveau. Wir spielen Stücke von Miles Davis über Stevie Wonder bis hin zu Jazz-Soul-Latin-Standards ab den 20igern.



Mittwoch, 17. August 17 Uhr

◆ **Vorhang auf für die „Teach-Boys“**

Die ehemalige Lehrer-Band der Humpis-Schule Ravensburg begeistert mit Oldies und Hits von den Hollies, Elvis Presley und den Eagles, um nur einige zu nennen. Und natürlich – wie der Name schon vermuten lässt – auch von den Beach-Boys. Doch auch der Country-Rock ist mit einigen Stücken vertreten, so dass man sich auf eine gute Mischung aus Beat, Pop und Rock'n Roll freuen kann. Mitglied der Band ist auch Günther Bretzel, der als oberschwäbischer Musik-kabarettist weithin bekannt ist. Er wird aus seinem Programm mehrere Stücke zum Besten geben.



WIR

in der Unteren Breite

Sommerkonzerte im Ladenzentrum
vom 3. August bis 7. September
jeden Mittwoch in den Ferien
Eintritt frei!

Mittwoch, 24. August 17 Uhr

◆ **Heimspiel für „Die Söhne Manfreds“**

Wir sind eine Brass-Besetzung aus Weingarten, bestehend aus 3 Trompeten, 3 Posaunen / Basstrompete, Tuba und Schlagzeug und spielen durch verschiedenste Genres hindurch alles was "bockt" und wo wir nach dem ersten Anspielen der Meinung sind: "Des fetzt!" Unserem Repertoire sind dabei keine Grenzen gesetzt, wir begeistern uns für sämtliche Facetten der Blasmusik, von Ernst Mosch bis Adele ist alles möglich, das einzige Kriterium: Wir haben Spaß dran, und Sie hoffentlich auch...



Mittwoch, 31. August 17 Uhr

◆ **Brücken bauen mit „pons“**

Der Chor "pons" singt seit Jahren in St. Maria und Hl. Geist, bei ökumenischen Gottesdiensten im Stadgarten und in der evangelischen Stadtkirche. Lieder bauen Brücken, nicht nur himmelwärts, sondern auch untereinander. Singen und Musizieren macht munter und tut gut - und so kommen wir mit unseren Stimmen, Tasten und Saiten zu Ihnen. Wir freuen uns!



Mittwoch, 7. September 17 Uhr

◆ **Reise um die Welt mit dem Folklore-Spielkreis**

Musik verbindet – auch über Grenzen hinweg. Gemäß diesem Motto tragen wir zur Völkerverständigung bei. Das geht besonders gut bei Musik und Tanz, denn das sind Sprachen, die jeder sofort versteht, wo immer man auch herkommt. Deshalb: Zuhören – Mitsingen – Mittanzen – alles ist möglich!

◆ **Getränkverkauf durch die Ministrantengruppe „Heilig Geist“**

◆ **Bei Regen fallen die Veranstaltungen aus!**

Veranstalter: Evangelische Kirchengemeinde Weingarten in Kooperation mit der Stadt Weingarten und mit Förderung des Programms „Demokratie leben!“ des Bundesministeriums für Familie, Senioren, Frauen und Jugend

